# ALTAR FAMILIAR FAMILIAS CON PROPOSITO

# • Domingo 05 De octubre de 2025

## **Proverbios 16:3**

"Encomienda a Jehová tus obras, Y tus pensamientos serán afirmados."

Debemos poner en las manos del Señor todo lo que vayamos a realizar. Hay que reconocer que dependemos solo de Él, porque fue quien nos dio la vida y sabe lo que es mejor para nosotros. Apartemos un tiempo cada día para escuchar Su voz y permitir que guíe nuestros pasos; de esta manera, nuestros proyectos se harán realidad, pues estarán alineados con Su voluntad.

#### Lunes 06 de octubre de 2025

# Proverbios 15:33.

"El temor de Jehová es enseñanza de sabiduría; Y a la honra precede la humildad."

La humildad es clave para alcanzar el éxito. Un corazón humilde ante Dios se deleita en escuchar Su palabra y en obedecerla. La persona humilde siempre le da el primer lugar al Señor en todo lo que hace; actúa con prudencia y sabiduría, siendo guiada por Dios y no por sus emociones.

## Martes 07 de octubre de 2025

# **Salmos 1:1-3**

"Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado; Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche. Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará."

La Palabra de Dios nos enseña a ser prudentes al aceptar consejos y opiniones. Ella debe ser nuestra guía antes de tomar decisiones. Cuando nos deleitamos en la Palabra y meditamos en ella día y noche, alimentamos nuestro espíritu con la sabiduría que proviene de Dios. Así es como prosperaremos: dándole prioridad a lo que es importante para Él.

#### Miércoles 08 de octubre de 2025

#### Deuteronomio 29:9.

"Guardaréis, pues, las palabras de este pacto, y las pondréis por obra, para que prosperéis en todo lo que hiciereis."

La obediencia a los mandamientos de Dios trae bendición y prosperidad. La mayor bendición que podemos experimentar es vivir bajo Su voluntad. Esto nos llena de paz incomparable y nos permite disfrutar de Su favor en todo lo que hacemos.

#### Jueves 09 de octubre de 2025

# Proverbios 3:3-4.

"Nunca se aparten de ti la misericordia y la verdad; Átalas a tu cuello, Escríbelas en la tabla de tu corazón; Y hallarás gracia y buena opinión Ante los ojos de Dios y de los hombres."

Debemos reflejar amor hacia los demás, tal como Dios lo hace con nosotros cada día. Asimismo, debemos caminar en la verdad, ya que a Dios no le agrada que busquemos éxito mintiendo o dañando a otros. Cuando vivimos en amor y verdad, hallamos gracia delante de Dios y de los hombres, convirtiéndonos en ejemplo digno de imitar.

# • Viernes 10 de octubre de 2025

#### Deuteronomio 28:13-14

"Te pondrá Jehová por cabeza, y no por cola; y estarás encima solamente, y no estarás debajo, si obedecieres los mandamientos de Jehová tu Dios, que yo te ordeno hoy, para que los guardes y cumplas, y si no te apartares de todas las palabras que yo te mando hoy, ni a diestra ni a siniestra, para ir tras dioses ajenos y servirles..."

En medio de los triunfos debemos mantener nuestros ojos puestos en Dios y caminar en obediencia. No permitamos que los logros nos alejen de Él ni de Su voluntad. Nuestra actitud debe ser siempre de agradecimiento y rendición, glorificando Su nombre, pues es por Su amor que tenemos todo lo que necesitamos.

#### Sábado 11 de octubre de 2025.

#### Deuteronomio 8:17-18

"y digas en tu corazón: Mi poder y la fuerza de mi mano me han traído esta riqueza. Sino acuérdate de Jehová tu Dios, porque él te da el poder para hacer las riquezas, a fin de confirmar su pacto que juró a tus padres, como en este día."

Todo lo que hemos alcanzado proviene de Dios. Él nos da la inteligencia, las fuerzas y los recursos para lograrlo. Por eso debemos glorificarlo siempre, con una actitud de humildad y gratitud que surja del corazón. Así evitaremos desviarnos y seremos de gran estima delante de Él.